



## Setelah 16 Tahun Vakum, Rally Hiking Peringatan Hari Pramuka, Kembali Digelar Kwarran Jabon

### Keterangan

**Pusinfo** – Kwartir Ranting Jabon setelah dinobatkan sebagai Kwarran Tergiat Utama dalam bidang kehumasan dari Kwarcab Sidoarjo pada pelaksanaan Upacara Hari Pramuka ke-63 tahun 2024 di alun-alun Kabupaten Sidoarjo, kini semakin melecutkan diri dengan menggelar kembali kegiatan Rally Hiking Hari Pramuka setelah lama vakum semenjak 16 tahun yang lalu, Sabtu (24/08/2024).

**Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda** – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Kegiatan yang memperebutkan Piala Bergilir Camat Jabon ini dilaksanakan dengan Start di depan Koramil Jabon dan berakhir di lapangan Jabon. Gelaran yang sudah lama dinantikan ini diikuti oleh 309 pramuka penggalang dengan menggunakan sepeda kayuh. Mereka berasal dari gugus depan pangkalan SD Negeri maupun Madrasah Ibtidaiyah se-Kwartir Ranting Jabon.









Turut hadir membuka sekaligus memberangkatkan kegiatan kali ini Sekretaris Kecamatan Jabon bertindak mewakili Camat Jabon selaku Kamabiran. Tak hanya itu, turut hadir pula dari unsur Koramil, Puskesmas, dan Satuan Polisi Pamong Praja atau Pol PP Kecamatan Jabon yang ikut membantu mengamankan jalannya kegiatan yang menjadi ciri khas Kwarran Jabon dalam memperingati hari pramuka.

Para andalan ranting Jabon dan juga pramuka penggalang SMP Negeri Jabon juga ikut berpartisipasi

dalam kegiatan kali ini. Melalui kegiatan ini diharapkan dapat menumbuhkan jiwa nasionalisme bagi seluruh peserta yang ikut serta, untuk menanamkan sikap tertib berlalu lintas sejak dini, memupuk jiwa sportivitas, melatih kekompakan antar anggota pramuka, berolahraga murah, meriah dan menyehatkan jiwa serta raga.











Kemeriahan kegiatan Rally Hiking ini disambut oleh masyarakat yang dilalui sepanjang jalur rally dan para pramuka penggalang di gugus depan yang dilewati oleh peserta. Tak ayal lagi, semangat turut memeriahkan hari pramuka ke-63 semakin membuat peserta rally bersemangat untuk mengayuh sepedanya mulai dari start hingga finish.



Kegiatan seperti ini patut kiranya dicontoh oleh Kwartir Ranting lainnya, untuk kembali berpacu mengadakan berbagai macam kegiatan kepramukaan ditingkat ranting agar kembali bersemarak dan lebih maju dari tahun-tahun sebelumnya. Hal ini membutuhkan kerja sama semua pihak, baik dari Kwarran, gugus depan pangkalan SD Negeri maupun Madrasah Ibtidaiyah serta SMP Negeri – Swasta, dengan bersama-sama guyub rukun bareng-bareng menghidupkan pramuka. [Red]



**Kontributor Data & Foto** : Kak Warno – *Andalan Ranting Jabon*;



**Pewarta Pusinfo** : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

### **Kategori**

1. Berita
2. Info Kwarran

### **Tags**

1. kecamatan jabon
2. Kwarran Jabon
3. Penggalang
4. Pramuka
5. rally hiking

### **Tanggal Dibuat**

Agustus 2024

### **Penulis**

pramukadelta

default watermark